



BUPATI BELITUNG TIMUR

**SAMBUTAN
PELEPASAN SISWA KELAS XII
TAHUN AJARAN 2018/2019
SMA NEGERI 1 MANGGAR**

**KAMIS, 11 APRIL 2019
PUKUL 08.00 WIB
SMA NEGERI 1 MANGGAR**

Mengawali sambutan ini, izinkan Saya sedikit berpantun untuk Bapak Ibu sekalian.

*Riuh rendah suara bersorak
Terdengar di acara pentas seni
Dalam suasana penuh semarak
Bertemu kita di sekolah ini*

*Ibarat sumur digali dalam
Hijaunya rumput bak permadani
Izinkan Saya ucapkan salam
Sebelum dimulai sambutan ini*

***Assalammualaikum Warahmatullahi Wabarakatuh
Selamat Pagi, Salam sejahtera bagi kita semua...***

Yang Saya hormati :

- Wakil Bupati Belitung Timur;
- Sekda, Asisten, Staf Ahli dan Para Pimpinan Organisasi Perangkat Daerah dilingkungan pemerintah Kabupaten Belitung Timur;
- Kepala Sekolah beserta Guru-guru SMA Negeri 1 Manggar;
- Orang Tua Siswa beserta siswa-siswi SMA Negeri 1 Manggar, khususnya kelas XII serta hadirin undangan yang berbahagia.

Mengawali sambutan ini, Saya mengajak kepada kita semua untuk memanjatkan puji syukur kehadirat Allah SWT, Tuhan Yang Maha Esa, yang senantiasa melimpahkan rahmat dan hidayah-Nya kepada kita semua, sehingga pada kesempatan yang baik ini kita diperkenankan hadir dan bersilaturahmi dalam rangka **PELEPASAN SISWA KELAS XII TAHUN AJARAN 2018/2019 SMA NEGERI 1 MANGGAR**, dalam keadaan sehat wal 'afiat serta dalam lindungan Allah SWT, *Aamiin yaa robbal 'alamin*.

Merupakan suatu kebahagiaan bagi Saya bisa bersama-sama dengan anak-anak ku sekalian menghadiri acara yang semarak dan penuh syukur ini. Pertama-tama, Saya ingin menyampaikan ucapan selamat kepada siswa kelas XII tahun ajaran 2018/2019 yang telah selesai mengikuti Ujian Nasional dengan baik. Saya berharap siswa-siswi sekalian dapat lulus semua dengan hasil yang memuaskan.

Bapak, Ibu, Siswa dan hadirin yang berbahagia,

Pendidikan merupakan tolak ukur kemajuan suatu bangsa. Dengan pendidikan yang baik akan melahirkan sumberdaya yang handal bagi pembangunan bangsa tersebut. Patut diberikan apresiasi kepada SMA Negeri 1 Manggar beserta para Guru yang secara konsisten terus melakukan upaya peningkatan mutu pendidikan yang berkualitas, sehingga harapan Pemerintah Daerah untuk mewujudkan masyarakat Belitung Timur yang cerdas dapat tercapai. Karena hanya dengan mutu pendidikan yang baik, dapat menghantarkan daerah kita menjadi Kabupaten yang maju dan berkembang.

Mengingat pentingnya peran serta pendidikan dalam menghasilkan generasi muda yang berkualitas, Pemerintah Daerah berkomitmen terus melakukan pembangunan dibidang pendidikan. Salah satunya dengan melakukan kerjasama dalam bidang pendidikan, penelitian dan pengabdian kepada masyarakat dengan berbagai lembaga pendidikan terkemuka di Indonesia, antara lain Institut Pertanian Bogor, IPDN, Universitas Padjajaran, Universitas Jenderal Soedirman, Universitas

Jenderal Ahmad Yani, Universitas Sebelas Maret, Universitas Dharma Persada, Sekolah Tinggi Ilmu Pariwisata Bandung, Sekolah Tinggi Pertanahan Nasional Yogyakarta dan lain-lain. Bahkan belum lama ini, Pemerintah Daerah juga melakukan kerjasama dengan PT. Panasonic Manufacturing Indonesia, dimana para peserta program akan mendapat pembinaan, pelatihan, penempatan dan peningkatan produktivitas tenaga kerja melalui Program Latih Kerja Industri bagi tamatan Sekolah Menengah Umum dan Kejuruan di Kabupaten Belitung Timur. Sejumlah kerjasama yang telah dilaksanakan tersebut bertujuan untuk meningkatkan kualitas sumberdaya manusia di Kabupaten Belitung Timur.

Hadirin yang Saya muliakan,

Pada kesempatan ini, Saya berpesan kepada anak-anakku sekalian yang ingin melanjutkan pendidikan yang lebih tinggi, untuk terus memacu semangat belajar dan tidak menodainya dengan hal-hal yang bersifat negatif, seperti terjerumus narkoba, pergaulan bebas dan lain

sebagainya. Namun tidak menutup kemungkinan, bagi anak-anakku sekalian yang tidak melanjutkan ke pendidikan yang lebih tinggi lagi, untuk dapat mengikuti kursus, pelatihan dan atau bekerja. Oleh karena itu, kalian dituntut untuk lebih kreatif dan inovatif dalam menciptakan suatu ide dan gagasan serta bekerja dengan giat dan sungguh-sungguh.

Besar harapan Saya, untuk masa yang akan datang, anak-anakku sekalian ikut berperan dan memberikan kontribusi yang positif bagi kemajuan baik pribadi, keluarga, almamater maupun Kabupaten Belitung Timur.

Tak lupa, Saya juga ingin menyampaikan apresiasi dan terima kasih yang sedalam-dalamnya kepada semua bapak dan ibu guru yang telah melaksanakan tugasnya dengan baik dan penuh kesungguhan, sehingga mampu membentuk karakter, mendidik dan mencerdaskan siswa sekalian yang merupakan aset bangsa dan aset Kabupaten yang kita cintai ini. Semoga kesungguhan dan jerih payah bapak dan ibu guru sekalian menjadi amal jariyah yang tak pernah terputus.

Dan Saya juga mengajak kepada bapak dan ibu guru sekalian, untuk terus meningkatkan kompetensi diri serta kualitas anak didik yang lebih baik lagi, sehingga prestasi dan mutu pendidikan di Kabupaten Belitung Timur akan menjadi lebih baik lagi dimasa yang akan datang.

Bapak, Ibu, Siswa dan hadirin yang berbahagia,

Mengakhiri sambutan ini, kepada siswa kelas XII sekalian, Saya berpesan untuk terus semangat dalam mengejar impian dan cita-cita. Teriring doa kami, semoga siswa-siswi sekalian dapat menjadi pribadi yang sukses dan dapat membanggakan keluarga, almamater serta Kabupaten Belitung Timur yang kita cintai ini.

Kembali untuk mengakhiri sambutan ini, Saya akan berpantun untuk hadirin sekalian.

*Manis-manis buah labu
Enak dimakan ketika hujan
Suka duka putih abu-abu
Kini akan jadi kenangan*

*Jalan meniti diatas papan
Bergandengan tangan jalan berdua
Terus maju untuk masa depan
Jadilah kebanggaan untuk semua*

Sekian dan Terima kasih.

***Wabillahitaufiq walhidayah Wassalamualaikum
Warahmatullahi Wabarakatuh***

BUPATI BELITUNG TIMUR,

YUSLIH IHZA, SE